

Das Vibraphon



Beschrieb:

Das Vibraphon ist ein Metallinstrument. Es wurde in den 1920er Jahren in den USA entwickelt. Sein Name kommt von vibra für Vibrato und phon für phonos (Klang auf Griechisch).

Sein Klang ist metallisch und er kann dank eines Pedals, das zur Verlängerung des Klangs betätigt werden kann, lange halten. Das Vibraphon wird mit zwei oder vier Schägeln gespielt und wird sehr oft im Jazz eingesetzt.

Es ist möglich, Solo, als Duett mit Marimbaphon zu spielen, aber auch das Vibraphon mit anderen Musikinstrumenten wie Klavier, Geige, Saxophon, Flöte,... zu kombinieren. Am häufigsten wird das Vibraphon in Jazz-Formationen mit Schlagzeug, Klavier, Kontrabass und anderen Instrumenten eingesetzt.

Es würde uns sehr freuen, Dich persönlich kennen zu lernen und mit Dir zusammen in die faszinierende Welt der Rhythmik eintauchen zu dürfen.

Kontaktdaten der Instrumentallehrpersonen:

Séverin Voegeli:
severinvoegeli@bluewin.ch
079 967 78 23